

succession des siècles à resataniser le monde en le mettant sous la domination paganisante de l'impudente et impénitente Jézabel mystique, substituée à l'aimante, humble et symbolique pécheresse repentie et purifiée.

Le Seigneur avait paraboliquement prédit ce regain de vigueur satanique dont la puissance devait peser de nouveau, et plus lourdement, sur l'humanité après Son ascension. " Lorsque, dit-il un esprit immonde est sorti d'un homme, il va par des lieux arides chercher un repos qu'il ne trouve point. Alors il s'en va et prend avec lui sept autres esprits plus méchants que lui, lesquels y étant rentrés habitent là ; et le dernier état de cet homme est pire que le premier. Il en arrivera ainsi cette race perverse." (Matth. XII, 45.) Et il en est ainsi arrivé en effet pour la perverse race.

Le temple, balayé et nettoyé des marchands, qui de maison de prière en avaient fait une cavale de voleurs, a été repris par une puissance satanique sept fois pire que la première, et le mystère d'iniquité s'est opéré. Dès que la Lumière du monde fut disparue ; dès que le Seigneur fut remonté à Son Père, le monde commença à retomber dans la nuit, sous la puissance du Prince des ténèbres de qui la longue robe noire de ceux qui dévorent les maisons des veuves par leurs longues prières tarifées, est la symbolique livrée. Et cette repossession satanique du monde doit, par la permission de Dieu, durer jusqu'au jour où sera exécutée la sentence prononcée contre le Mauvais par le Christ, il y a plus de dix huit cents ans. Pendant ce sursis le Prince de ce Monde a gouverné son empire en confiant la puissance et la domination dont il est resté dispensateur à ceux qui, se prosternant devant lui, se sont faits ses ministres mercenaires pour empêtrer l'ancienne condition de l'humanité en marquant sacrilégement du nom du Christ l'abominable et diabolique oppression qu'ils lui ont imposée. Et cette repaganisation savante du monde s'en est appelée par eux la christianisation.

On avait, comme il a été dit, emprunté le nom du Christ pour mieux combattre le Christ. Animé de l'esprit de perfidie atroce et de sanguinaire astuce qui distingua le césaris-

me romain que nous a peint Tacite, le nouveau souverain pontificat n'a cessé de se dire, tout comme son prototype Néron dans Racine :

" J'embrasse mon rival, mais c'est pour l'étouffer."

Et le christianisme vrai parut, en effet, étouffé sous les coussins du cléricalisme. Mais, si longue que nous en ait paru la durée, le triomphe du satanisme est, dans la réalité tout-à-fait éphémère. Il est écrit dans le Livre que c'est l'Agneau qui va triompher de la Louve. Et ce triomphe s'annonce pour tout prochainement.

Anti-chrétienne donc l'institution du clergé, anti-chrétienne l'institution de la hiérarchie, anti-chrétienne l'institution de la papauté ; voilà ce qu'établit et ce que proclame la Parole de Dieu même.

Et quand on voit cet amalgame d'éléments anti-évangéliques s'élever contre l'introduction de la crémation dans la société cainite qu'ils ont formée, et ce pour raison d'anti-christianisme, le mot de Jésus aux scribes et pharisiens de son temps nous revient naturellement à la mémoire : " guides aveugles ! vous coulez un moucheron et vous avalez un chameau." (Matth. XXIII, 24.) C'est par cette triple manifestation de l'esprit satanique, formant un tout graduellement absorbé dans le souverain pontificat que s'est effectuée la repaganisation du monde dont nous aurons peut-être l'occasion, Dieu le permettant, de faire voir le développement mystérieux depuis son point initial. Pour cette œuvre, Satan devait d'abord se créer une représentation et un ministère terrestres qui pussent donner le change à ses victimes.

Par la permission divine il y a prodigieusement réussi.

PIERRE DUTEMPLE.

IL EST PREFERE

La préférence accordée par les médecins au célèbre spécifique français le BAUME RHUMAL est due à son action rapide et énergique dans les cas de rhumes, toux, grippe, bouchites graves. Le soulagement est immédiat, la guérison certaine.